



Bonjour à toutes et tous,

Voici votre troisième rendez-vous avec FMH – Le Mag : l'info musicale hennuyère au cœur de votre boîte mail ♪♪

Au programme ce mois-ci : un retour sur les dernières décisions du CA, les infos pratiques des Rencontres Musicales Provinciales, des nouvelles du stand FMH, une collaboration culturelle inédite... et la parole aux abonné.e.s !

**D'ailleurs, si vous aussi, vous avez envie de faire entendre votre voix,
n'hésitez pas à nous envoyer un petit mail à
info@federationmusicalehainaut.be**

On se fera un Plaisir de vous lire et de partager vos réflexions et/ou aventures !

Si vous avez rencontré la moindre **difficulté d'accès**, n'hésitez surtout pas à nous le signaler à info@federationmusicalehainaut.be

Cela nous permettra d'améliorer encore la lisibilité et l'accessibilité de nos prochaines communications.



©FMH

RETOUR SUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 25 JUIN

Le Conseil d'Administration de la FMH s'est réuni le 25 juin à Mons pour faire le point sur les projets en cours et se projeter vers la rentrée.

La suite ici



LE STAND FMH DÉAMBULATOIRE A PRIS LA ROUTE

Notre nouveau stand ambulant FMH a fait ses premiers pas cet été... et il ne compte pas s'arrêter là ! Première étape réussie : le 15 juin dernier, à l'occasion du Festival de fanfares de rue du Doudou à Mons, notre équipe a officiellement lancé cette animation itinérante pensée pour aller à la rencontre du public hennuyer.

La suite ici



STAGE DE DIRECTION D'ORCHESTRE : IMMERSION AU CŒUR DU CAMP MUSICAL DE VAUDIGNIES

Du 5 au 13 juillet, le Camp Musical de Vaudignies a de nouveau vibré au rythme des répétitions, ateliers et rencontres entre passionné.e.s de musique. Avec 210 inscrit.e.s, un record a été battu cette année : preuve que ce rendez-vous estival a plus que jamais sa place dans le paysage culturel hennuyer.

La suite ici



SACRÉE FIESTA - REJOIGNEZ LA FANFARE ÉPHÉMÈRE



LA TOURNAISEENNE CHERCHE DES MUSICIEN.NE.S POUR

Dans le cadre du festival Les Rencontres Inattendues, un projet musical inédit débarque à Tournai le 31 août : une fanfare éphémère, explosive et festive, née d'un stage intensif de 4 jours... et prête à faire vibrer la Place de l'Évêché !

👉 La suite ici 👈

FAIRE VIBRER LES 4 CORTÈGES !

Envie de vivre un moment musical et convivial tout en soutenant le folklore local?

La TOURNAISEENNE, c'est un collectif éphémère qui se rassemble une fois l'année lors des 4 Cortèges de Tournai, avec un objectif: promouvoir l'art des fanfares et des harmonies.

👉 La suite ici 👈



RENCONTRES MUSICALES PROVINCIALES 2025 - CAP SUR L'AUTOMNE MUSICAL !

Les Rencontres Musicales Provinciales 2025 s'annoncent riches et enthousiasmantes ! Les ensembles musicaux amateurs du Hainaut, chorales et ensembles instrumentaux, se donnent rendez-vous cet automne pour deux week-ends d'auditions publiques.

👉 La suite ici 👈

Le coin des abonné.e.s

Vos infos, vos projets, vos coups de cœur !

Parce que la richesse de notre réseau, ce sont avant tout ses membres, cette rubrique vous donne la parole : **une info à relayer, un projet à partager, un événement marquant ? Cette section vous est dédiée, alors n'hésitez pas à nous écrire à info@federationmusicalehainaut.be !**

Aujourd'hui, on vous relaie **deux messages d'actualité : une chorale à la recherche d'un.e chef.fe de chœur... et un retour enthousiaste sur un événement musical emblématique à Binche.**



LA VILLANELLE CHERCHE SON SA FUTUR.E CHEF.FE DE CHŒUR

La Villanelle, chœur mixte bien connu du Hainaut, est à la recherche d'un.e nouveau.e chef.fe de chœur à partir de 2026. Basée à Montigny-le-Tilleul, la Villanelle regroupe une quarantaine de choristes passionné.e.s par le gospel, le negro spiritual et la musique américaine des 20e et 21e siècles.

👉 La suite ici 👈



BINCHE FÊTE LA MUSIQUE... « EN FANFARES » !

Depuis des décennies, les trois fanfares (par ordre d'âge : Les Chasseurs, Les Péliissiers et En Avant) organisent ensemble, associées à la chorale des Mélomanes, des concerts de ducasse étalés sur le premier weekend de juillet.

👉 La suite ici 👈

france
culture

FANFARES UNE HISTOIRE EN MARCHE...

LSD,
LA SÉRIE
DOCUMENTAIRE

PODCAST : FANFARES, UNE HISTOIRE EN MARCHE

UNE SÉRIE DOCUMENTAIRE À DÉCOUVRIR SUR FRANCE CULTURE

Et si vous prolongiez votre lecture par une écoute inspirante ? Pour clôturer cette newsletter en beauté, on vous recommande *Fanfares*, une histoire en marche, une série documentaire passionnante signée Jérôme Sandlarz et réalisée par Benjamin Hû pour France Culture.

♪ À travers 4 épisodes immersifs, cette série explore les multiples visages du monde des fanfares : leur origine militaire, leur rôle social, leur histoire festive ou engagée, et leur incroyable capacité à se réinventer. Du prestige de la Garde Républicaine aux fanfares militantes de Montreuil, en passant par les formations étudiantes déjantées ou les fanfares techno de Hambourg, cette enquête sonore vous fera voyager dans un univers musical aussi riche qu'humain.

On y parle traditions, luttes sociales, partage, rire, sueur, cuivres qui claquent, et liens qui se tissent. Bref, une série vibrante, drôle et profondément émouvante. Un bijou pour les oreilles... et le cœur.



À écouter ici [Fanfares, une histoire en marche – France Culture](#)

✉ Pour toute information ou suggestion, n'hésitez pas à nous contacter via info@federationmusicalehainaut.be – nous sommes toujours ravis de recevoir vos nouvelles !

⌚ La newsletter FMH fait une petite pause estivale et reviendra dès **septembre** avec de nouveaux contenus musicaux, retours d'événements et appels à participation.

☀ D'ici là, belles vacances à toutes et tous, et merci de faire vivre ensemble la musique en Hainaut !



Fédération Musicale du Hainaut, ASBL
51 rue du Vieux Comté
7543 MOURCOURT
N° entreprise : 458.572.250
<https://federationmusicalehainaut.be/>

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

